

Romería de San Esteban

El Diario Vasco, 1946-07-27.

Próxima las típicas y tradicionales fiestas que tienen por escenario el incomparable Goiburu, hemos querido conocer el programa que los "baserritarras" han organizado para honrar a su Santo Patrono. Dentro del carácter campestre de la fiesta han introducido algunas novedades tales como: una carrera de relevos en torno a la plaza, conteniendo equipos de dos corredores a celebrar en la mañana del día 4, recibéndose las inscripciones en la Barbería de "Ostape"; "Soka-tira" y carrera de mazorcas, el día 5 por la tarde, y la intervención del grupo de baile de Laborde Hermanos, S.A., después de la Misa Mayor del día 3. La Banda municipal actuará el domingo y José María Oyarzábal se encargará con el acordeón de no dejar hueco los días 3, 4 y 5, tarde y noche. Como es tradicional costumbre, además de la Misa Mayor citada más arriba, el domingo se celebrará Misa Solemne a las once. Queda descontado el indispensable "Olasko-joku", vieja costumbre que los de Goiburu y Soravilla guardan con singular pureza pese a los elevados precios que alcanzan hoy los pollos y de los que darán buena cuenta en la cena que la representación masculina del barrio celebra el lunes.